

# Venezuela pedirá a sus ciudadanos no viajar a EEUU: “No es un país seguro”



El chavismo anunció este lunes que pedirá a la Administración de Nicolás Maduro que “emita una solicitud para que ningún venezolano” viaje a Estados Unidos, al considerar que no es un país seguro tras la reciente deportación de más de 200 migrantes a El Salvador, bajo la Ley de Enemigos Extranjeros invocada por el presidente Donald Trump.

El jefe negociador de Maduro, Jorge Rodríguez, aseguró que en EE.UU. “no hay Estado de derecho en lo que se refiere a los derechos elementales humanos” de los migrantes venezolanos.

Rodríguez sostuvo que “ninguno de los venezolanos llevados a El Salvador ha cometido absolutamente ningún delito en El Salvador, ¿por qué están allá? Tampoco han cometido delito, o al menos no se le ha demostrado delito, en los Estados Unidos de América, porque se les ha negado el derecho al debido proceso”, dijo el jefe negociador del chavismo, Jorge Rodríguez.

El secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, anunció que, bajo la Ley de Enemigos Extranjeros, se ha enviado a más de 250 personas acusadas de supuestamente ser integrantes de la banda criminal de origen venezolano Tren de Aragua a El Salvador, que el presidente de ese país, Nayib Bukele, se ha ofrecido a encarcelar.

La decisión establece que todos los venezolanos mayores de 14 años que pertenezcan a esa organización, se encuentren en EE.UU. y no estén naturalizados o sean residentes permanentes legales, están sujetos a ser detenidos, retenidos y expulsados en calidad de enemigos extranjeros.

En referencia a esta ley, Rodríguez indicó que Trump firmó una “proclama que entrará en las páginas de la diplomacia internacional como muestra de infamia, barbaridad y barbarie”, una acción “ilegal” que, además, consideró “anacrónica” y que “violenta la Carta de los derechos humanos”.